



UPa Cristo – Santa Teresa
y Hontoria

Querido vecino:

Permite que a través de esta carta entremos en tu casa para hacerte partícipe de nuestros proyectos. La unidad pastoral formada por las parroquias de Sta. Teresa y del Sto. Cristo del Mercado, junto con Hontoria, estamos en misión. Una misión parroquial que supone salir del templo para llevar el tesoro de la fe a todos los hogares de nuestras parroquias.

Seas joven o mayor, hombre o mujer de cualquier clase y condición, desde el mayor respeto, te invitamos a abrir las puertas de tu casa y de tu corazón a Dios. Verás más movimiento en los próximos meses y recibirás la visita desde la parroquia. No pretendemos “vender” nada, sino compartir una fe hecha vida y comunión, invitarte a enriquecer tu vida con Jesús y crear una auténtica comunidad cristiana.

En este proceso de misión las familias son un elemento central. Por eso, en un primer momento no se invitará al templo, sino a la formación de asambleas familiares en distintos hogares de la parroquia. La parroquia será después el lugar de comunión donde ampliar y compartir la vivencia de esas asambleas.

Y, sea cual sea tu respuesta en este momento, considera siempre abiertas las puertas de tu parroquia, una parroquia en marcha a la cual podrás incorporarte cuando lo desees.

Un saludo afectuoso y la bendición en Cristo:

Los párrocos